

ABSTRAK

Skripsi yang berjudul “Analisis Hukum Islam Terhadap Metode Penerapan Nilai Tanah Waris Di Pulau Bawean” (*Studi Kasus di Desa Sungai Rujing Dusun Tajung Barat Kecamatan Sangkapura*). Ini merupakan penelitian lapangan guna menjawab pertanyaan sebagai berikut: Bagaimana metode penerapan nilai tanah waris di pulau Bawean ? Bagaimana analisis hukum Islam terhadap metode penerapan nilai tanah waris di pulau Bawean desa sungai rujing dusun tajung barat ?

Data penelitian ini dihimpun melalui wawancara dan tela'ah pustaka. Teknik analisis dengan menggunakan metode analisis deskriptif analitis yang bertujuan untuk membuat deskripsi atau gambaran mengenai objek penelitian secara sistematis, faktual dan akurat mengenai fakta-fakta di lapangan, sifat-sifat serta hubungan antara fenomena yang akan di teliti. Kemudian data tersebut diolah dan di analisis dengan pola pikir deduktif.

Dari hasil penelitian dapat disebutkan bahwasanya Masyarakat Desa Sungai Rujing khususnya Dusun Tajung Barat melakukan metode penerapan tanah waris yang di tukarkan dengan ringgit (kepingan emas) tidak lain adalah bertujuan untuk menjaga nama baik keluarga dan juga status tanah waris yang di tukarkan dengan ringgit (kepingan emas) yang belum di pastikan dan belum di sepakati nilai kadarnya di pulau Bawean, serta tidak adanya suatu mufakat dari ahli waris yang lain, juga dapat memberikan ganjaran kepada orang yang telah melakukan penerapan ini. walaupun dalam prakteknya ada suatu kesepakatan antara salah satu ahli waris yang berhak atas tanah waris tersebut dengan orang yang mempunyai ringgit (kepingan emas), akan tetapi dalam praktek penerapan ini tidak adanya suatu kejelasan terkait dengan nilai ringgit (kepingan emas) yang menjadi alat untuk menukarkan tanah waris tersebut, dan tidak adanya mufakat dari ahli waris yang lain. Hal ini di karenakan adanya keinginan dari salah satu ahli waris untuk menguasai harta tersebut.

Kepada Masyarakat Desa Sungai Rujing khususnya Dusun Tajung Barat seharusnya ada teguran positif bagi masyarakat yang masih melakukan penerapan seperti itu dengan mengadakan penyuluhan masalah pengetahuan soal ke agamaan, khususnya dalam hal hukum waris, dan juga bagaimana cara pembagiannya. Bahwa betapa pentingnya suatu metode dalam menjalankan perintah Allah dan setiap masyarakat hendaknya taat pada hukum yang berlaku, yakni hukum Islam dan hukum yang telah ditetapkan oleh negara republik Indonesia. Begitu juga dalam masalah hukum waris, hendaknya bagi setiap muslim melaksanakan apa yang telah di tetapkan dalam al-Quran tentang bagaimana tata cara pembagian waris dan membagikan harta waris kepada orang yang berhak menerimanya, juga tidak ada niat untuk menguasai harta waris tersebut. Sehingga dalam kehidupannya dapat hidup tenang, tentram, dan dapat menjaga hubungan tali persaudaraan juga menjaga hubungan silaturahmi dalam keluarga dan masyarakat.



KATA PENGANTAR



الحمد لله ربّ العالمين اشهد ان لا اله الا الله واشهد ان محمدا عبده ورسوله
اللهم صل على سيدنا محمد وعلى آله واصحابه أجمعين اما بعد

Puji syukur penulis panjatkan ke hadirat Ilahi Rabbi, atas karunia, taufiq serta hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan karya ilmiah yang berupa skripsi ini. *Solawat* serta *salam* senantiasa tetap tercurah kepada Nabi Muhammad SAW yang menjadi suri tauladan seluruh umat Islam di dunia.

Berkat ridha Allah SWT, alhamdulillah penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul "ANALISIS HUKUM ISLAM TERHADAP METODE PENERAPAN NILAI TANAH WARIS DI PULAU BAWEAN" (*Studi Kasus di Desa Sungai Rujing Dusun Tajung Barat Kecamatan Sangkapura*) Sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar strata 1 (S.1) di Fakultas Syariah, Jurusan Ahwal Al-Syakhsiyah, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Sunan Ampel Surabaya.

Banyak faktor yang mendukung penulis dalam penyelesaian penulis skripsi ini. Hal ini terlihat dari para pihak yang turut memberi motivasi dan kontribusi, yang berupa bimbingan, saran dan perhatian yang tak terhitung. Untuk itu perkenankan penulis menghaturkan rasa terimakasih kepada:



1. Prof. Drs. Abdul A'la, M. Ag. , selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya.
2. Dr. H. Sahid, M. Ag. , selaku Dekan Fakultas Syariah Institut Agama Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya.
3. A. Kemal Reza, S. Ag, MA. , selaku Ketua Jurusan Ahwal Al-Syakhsiyah
4. Hj. Nurul Aisyah Nadhifah, MHI. , selaku Sekretaris Jurusan Ahwal Al-Syakhsiyah
5. H. M. Dahlan Bisri, L. C, M. Ag. , selaku dosen pembimbing dan motivator yang dengan sabar telah membimbing penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
6. Kepada segenap Dosen Fakultas Syariah IAIN Sunan Ampel Surabaya, yang telah rela memberikan tambahan ilmu serta telah sabar dalam mendidik penulis selama menimba ilmu di kampus tercinta.
7. Ibu dan Ayah selaku orang tua penulis serta saudara tercinta, yang tanpa letih selalu mendo'akan serta memperjuangkan pendidikan penulis.
8. Istri dan Anak tercinta di rumah, yang selalu mendo'akan serta selalu memberi semangat dan selalu mendukung selama pendidikan penulis.
9. IMBAS (Ikatan Mahasiswa Bawean Surabaya), Jumhari, Karozi, Miftahol khair, Ahamd Efendi, Ali akbar al- jamaluddin, dll. yang selalu mendukung dan memberi petunjuk dalam menyelesaikan karya ilmiah (Skripsi) kepada penulis.
10. Dan semua pihak yang mendukung dalam penyelesaian karya ilmiah (Skripsi) ini, yang tidak bisa disebutkan satu persatu oleh penulis.



Semoga Allah membalas semua amal kebaikan mereka dengan balasan yang lebih baik dari yang mereka berikan. Penulis menyadari sepenuhnya, bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan baik dari segi bahasa, isi, maupun analisis data-Nya, sehingga kritik dan saran dari pembaca yang bersifat konstruktif sangat penulis harapkan demi mencapai kesempurnaan karya ilmiah (Skripsi) ini. Semoga upaya penyusunan karya ilmiah (Skripsi) ini bermanfaat bagi kita semua, khususnya bagi Penulis.

Amin Ya Rabbal 'Alamin.

Penulis

Mohammad Iskandar

C01209073